

# **BUPATI SABU RAIJUA MEMBUKA KEGIATAN FORUM PERANGKAT DAERAH KABUPATEN SABU RAIJUA TAHUN 2023.**

Prokopim,- Bupati Sabu Raijua (Drs. Nikodemus N. Rihi Heke, M.Si) yang didampingi oleh Wakil Bupati Sabu Raijua, Anggota DPRD Sabu Raijua, Sekretaris Daerah Sabu Raijua, Para Asisten Setda Sabu Raijua dan Para Pimpinan OPD Lingkup Pemerintah Kabupaten Sabu Raijua membuka kegiatan Forum Perangkat Daerah di Aula Kantor Bupati Sabu Raijua pada hari Jumat, 31 Maret 2023. kegiatan tersebut juga dihadiri oleh para Camat Se-Kabupaten Sabu Raijua beserta delegasi Kecamatan.

Dalam sambutannya Bupati Sabu Raijua mengatakan &ldquo; Saya sampaikan terima kasih kepada seluruh Perangkat Daerah yang telah berpartisipasi aktif dalam merumuskan rancangan kebutuhan untuk mengakomodir usulan-usulan masyarakat melalui Musrenbang Tingkat Kecamatan maupun aspirasi masyarakat yang diusulkan melalui pokok-pokok pikiran DPRD. Harapan saya bentuk sinergi ini terus berinovasi dan dikembangkan agar tercipta harmonisasi dan kepekaan Perangkat Daerah terhadap kebutuhan masyarakat dan lokus pembangunan di setiap Kecamatan.

Kegiatan Forum OPD ini merupakan tindak lanjut dari kegiatan Musrenbang Tingkat Kecamatan yang telah dilakukan sebelumnya dan juga sebagai persiapan menjelang kegiatan Musrenbang Tingkat Kabupaten. Forum Perangkat Daerah atau gabungan Perangkat Daerah ini juga merupakan tahapan penyelarasan atau sinkronisasi usulan Teknokratik, Partisipatif dan Politis untuk Tahun Anggaran 2024 yang akan datang sebagaimana amanat Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 Tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional yang dijabarkan melalui Permendagri Nomor 86 Tahun 2017 Tentang Tata Cara Perencanaan Pengendalian Dan Evaluasi Pembangunan Daerah. Tata cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Pembangunan Jangka Panjang Daerah RPJPD Dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Serta Tata Cara Perubahan RPJPD Dan RPJMD Dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD).

Visi Pemerintah Kabupaten juga Tahun 2021-2026 adalah Sabu Raijua Bersatu, Maju dan Bermartabat. Visi ini dibangun dengan spirit universal bahwa proses Perencanaan, Pelaksanaan Dan Penyelenggaraan Pemerintahan, Pembangunan dan Kemasyarakatan adalah sebesar-besarnya untuk kepentingan dan kemanfaatan seluruh masyarakat Kabupaten Sabu Raijua. Untuk mewujudkan Visi tersebut telah ditetapkan 4 (empat) Misi yang akan menjadi pedoman tugas bersama antara Pemerintah dan seluruh komponen masyarakat. Ke 4 (empat) Misi tersebut adalah:

- 1.MISI 1: Meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia dan Pengentasan Kemiskinan.
- 2.MISI 2: Menjamin kecukupan Pangan, Air Dan Energi Serta meningkatkan Daya Saing Perekonomian Daerah dengan Sektor Pariwisata sebagai Penggerak Utama
- 3.MISI 3: Meningkatkan kualitas Layanan Public yang Profesional dan mewujudkan Birokrasi Yang Bersih, Efisien, Efektif Dan Akuntabel.
- 4.MISI 4: Meningkatkan akses masyarakat melalui Penyediaan Infrastruktur yang Handal, Pemerataan Wilayah serta Menjamin Pembangunan Berkelanjutan.

Berkaitan dengan kondisi saat ini dan untuk perkiraan Tahun 2024, marilah kita membuka dan mencermati beberapa isu strategis dan permasalahan yang masih menjadi tantangan di Kabupaten kita ini yang dapat dijadikan dasar dalam penentuan program dan kegiatan antara lain:

- &bull;Peningkatan Pertumbuhan Ekonomi
- &bull;Penanggulangan Kemiskinan
- &bull;Pengendalian Inflasi Daerah
- &bull;Penanggulangan Stunting Dan Gizi Buruk
- &bull;Peningkatan Kualitas SDM Berdaya Saing Dan Pelayanan Dasar
- &bull;Konektivitas Antar Wilayahdan Kualitas Lingkungan Hidup Yang Berkelanjutan
- &bull;Reformasi Birokrasi Dan Inovasi Daerah

Mengacu pada beberapa isu yang strategis tersebut maka sasaran prioritas pembangunan daerah pada tahun 2004 diarahkan pada:

•Penguatan perekonomian masyarakat berbasis pariwisata dan meningkatkan UMKM yang Inovatif, Produktif Stabil dan Merata melalui pemanfaatan potensi ekonomi yang berdaya saing

•Pembangunan infrastruktur dan jaringan transportasi yang menghubungkan antara bagian wilayah dan atau pusat-pusat pertumbuhan ekonomi dan pariwisata dengan memperhatikan aspek penataan ruang dan lingkungan hidup.

•Peningkatan aksesibilitas layanan Pendidikan dan Kesehatan serta pengurangan tingkat kemiskinan dan stunting

•Peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia dan kinerja birokrasi serta tata Kelola layanan Pemerintahan yang baik.

Tidak dapat dipungkiri dana transfer pusat menjadi tumpuan utama sumber penerimaan daerah. Dengan ditetapkannya Peraturan Menteri Keuangan Nomor 212/PMK.07/2022 Tentang Indikator Tingkat Kinerja Daerah Dan Ketentuan Umum Bagi Dana Alokasi Umum yang ditentukan penggunaannya tentu berdampak terhadap pembiayaan pada beberapa program dan kegiatan.



Peserta Forum Perangkat Daerah Kabupaten Sabu Raijua Tahun 2023

Kebijakan ini disesuaikan dengan formula perhitungan Dana Alokasi DAU bagi Daerah yang diberikan oleh Pemerintah Pusat dimana porsi anggarannya ditentukan penggunaannya sesuai dengan kinerja Daerah. Daerah dengan kinerja baik lebih besar porsi Block Grant, sedangkan Daerah yang kinerja kurang lebih besar porsi Specific Grant.

Bupati melanjutkan selain itu mengingat kemampuan Keuangan Daerah kita yang terbatas maka dalam Perencanaan Pembangunan Tahun 2024 , setiap Perangkat Daerah diharuskan untuk memperhitungkan anggaran program/kegiatan secara teknis dengan tepat dan cermat, sehingga anggaran akan teralokasi dengan efektif dan efisien. Selain itu kita semua harus bekerja lebih selektif dalam menyusun kebijakan, program dan kegiatan pembangunan yang benar-benar menyentuh kepentingan masyarakat secara keseluruhan. Kita semua harus meletakkan kebutuhan pembangunan dalam persepektif kepentingan bersama, bukan kepentingan perorangan atau kelompok tertentu .

Dalam pelaksanaan program/kegiatan yang direncanakan, perlu saya tekankan bahwa penyerapan anggaran yang tinggi bahkan maksimal belum menjamin tercapainya tujuan dan sasaran pembangunan. Akibat dari penggunaan anggaran yang tidak tepat sasaran yang berdampak pada efektivitas yang rendah, rasionalkan kebutuhan belanja pegawai dan belanja barang/jasa serta optimalkan belanja modal untuk kepentingan masyarakat dalam rangka peningkatan taraf hidup masyarakat Kabupaten Sabu Raijua. Dalam rangka penyusunan rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Kabupaten Sabu Raijua untuk Tahun Anggaran 2024 melalui tahapan forum Perangkat Daerah, saya berharap bisa menghasilkan perencanaan program/kegiatan pembangunan yang mampu menampung aspirasi masyarakat hasil Musrenbang Tingkat Kecamatan maupun pokok-pokok pikiran DPRD yang komprehensif baik dari sisi kepentingan Nasional maupun kepentingan Daerah, serta tidak terlepas dari Visi dan Misi Pembangunan Kabupaten Sabu Raijua.

Kebijakan Pembangunan di Kabupaten Sabu Raijua juga ditentukan oleh keberhasilan pembangunan di Tingkat Kecamatan. Oleh karena itu, pada kesempatan yang berharga/bermartabat ini saya menghimbau kepada kita semua untuk membangun komitmen bersama agar yang disepakati dalam forum ini dapat dilaksanakan dengan penuh tanggungjawab dalam sistem birokrasi dan aturan yang berlaku. Kesepakatan yang akan dicapai kiranya merupakan kegiatan-kegiatan prioritas dalam kerangka percepatan pembangunan yang bersifat strategis dalam konteks pembangunan di Kabupaten Sabu Raijua dengan mempertimbangkan Kondisi, Permasalahan, Potensi dan Peluang yang ada.



Bupati Sabu Raijua Drs. Nikodemus N. Rih Heke, M.Si menyampaikan sambutannya

Mengakhiri sambutannya Bupati Sabu Raijua menyampaikan beberapa hal penting yaitu:

1. Forum OPD ini diharapkan dapat memperjelas semua usulan masyarakat dari seluruh Kecamatan serta pokir DPRD dalam berbagai sektor kebutuhan dasar agar dapat disinergikan dengan semua usulan teknokratik OPD yang disesuaikan dengan program prioritas unggulan Bupati dan Wakil Bupati melalui VISI SABU RAIJUA BERSATU MAJU DAN BERMARTABAT.

2. Mampu menetapkan urgensi dan solusi terhadap setiap permasalahan yang ada di Kabupaten Sabu Raijua, dan bukan dijadikan sebagai ajang penyampaian daftar keinginan tetapi benar-benar merupakan kebutuhan prioritas masyarakat karena mengingat kondisi keuangan daerah yang masih sangat terbatas untuk membiayai semua program dan kegiatan yang ada

3. Sebagai Perangkat Daerah mari kita bersama-sama untuk tertib sistem dan tertib administrasi dimulai dari tahapan perencanaan sampai dengan tahapan pelaksanaan dan pengawasan. Hal ini untuk kebaikan kita bersama dan seluruh masyarakat Sabu Raijua dengan niat yang baik mari kita bergandengan tangan wujudkan sistem birokrasi yang Bersih, Efisien, Efektif dan Akuntabel yang dapat dipertanggungjawabkan serta memiliki tingkat ketepatan sasaran dan efektivitas yang tinggi.